

La más austral de Chile

Respaldan operatividad de Escuela de Puerto Toro

Tras una solicitud de la delegada presidencial de la Provincia Antártica, Constanza Calisto, Gasco Magallanes concretó un aporte en comodato de equipos de calefacción a la escuela multinivel Puerto Toro, que brinda educación a cinco alumnos y en donde se desempeña una docente y un auxiliar.

La solicitud se originó luego que se detectara una falla en la caldera del establecimiento educacional ubicado en la Isla Navarino.

El aporte consistió en la entrega de dos estufas y cuatro cilindros de gas licuado en comodato y la donación de una primera carga de gas licuado para su operación, lo que permitirá continuar operando la insular escuela mientras es reparada la caldera.